



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24841

06/10/2020

61600

**AUTOR/A:** GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP)

#### RESPUESTA:

La UNED tiene dos centros asociados en la provincia de Cádiz:

- El Centro Asociado Campo de Gibraltar-Algeciras.
- El Centro Asociado de Cádiz.

El Centro de Cádiz tiene dos Aulas Universitarias, Olvera y Jerez de la Frontera. El Aula de Jerez de la Frontera, siguiendo la normativa de la UNED, se creó en virtud de un convenio firmado con el Ayuntamiento de Jerez, quien se comprometió a dotarlo de espacios y a sufragar los gastos derivados del personal y de las titulaciones que allí se impartieran. Dicho compromiso no se ha ejecutado a día de hoy, y debido a esta falta de ejecución, tanto las titulaciones como los cursos de acceso no se han llevado a cabo.

No obstante, se ha mantenido la presencia de una persona de administración y servicios, de cuyo salario se hace cargo en su totalidad el Centro Asociado. En la actualidad esta persona, dos días en semana, atiende al préstamo inter-bibliotecario con la biblioteca de Cádiz, atiende las dudas y proporciona la información que le es requerida, colabora con la matriculación de los estudiantes y atiende a la sala de estudio.

El Centro Asociado de la UNED en Cádiz tiene como forma jurídica la de un consorcio universitario que está compuesto por la Diputación de Cádiz, el Ayuntamiento de Cádiz y la UNED. Es en el marco de este consorcio que deben considerarse las actuaciones oportunas a realizar en adelante.

La decisión de abrir nuevos Centros Asociados, derivada de su autonomía universitaria, es únicamente de la UNED. En el momento actual la UNED, sede central, no contempla la apertura de ningún centro asociado de nueva creación. No obstante, la UNED puede tener una presencia importante en Jerez que dé respuesta a las necesidades



de sus estudiantes, reforzando su Aula, siempre y cuando las instituciones implicadas (Diputación Provincial de Cádiz y Ayuntamiento de Jerez) así lo consideren.

Madrid, 13 de noviembre de 2020